

Fedeagro: Los agricultores solo producen 30% de lo que se consume en el país

Autor Administrator

Thursday, 02 de February de 2017

Modificado el Thursday, 02 de February de 2017

El primer vicepresidente de la Confederación de Asociaciones de Productores Agropecuarios (Fedeagro), Aquiles Hopkins, alertó que agricultores solo producen el 30% de lo que se consume en el país, lo que explica las grandes colas para adquirir productos.

Aseguró que cada de la producción nacional se debe a diferentes causas, las principales el acceso a los agroquímicos y a las semillas: «La delincuencia, las bandas organizadas están haciendo estragos con los productores».

Ante esta situación, el segundo vicepresidente de la confederación, Celso Fantinel, hizo un llamado para que el Gobierno facilite los agroquímicos necesarios para garantizar la siembra invernal.

«Sin agroquímicos y fertilizantes para la siembra invernal, caerá esa producción».

Por su parte, Hopkins aclaró que el camino no son las importaciones, «los Clap llenos de productos importados» y yo no creo que eso sea lo que necesita Venezuela».

<http://www.descifrado.com/fedeagro-los-agricultores-solo-producen-30-de-lo-que-se-consume-en-el-pais/>